
Ballaststoffe

Als Kind musste ich immer Haferflocken essen. Damals gab es
noch kein Müsli. Deshalb bin ich auch groß und stark geworden.
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